

bleache, et les sauvages de Nord-Ouest resteront tranquilles tant que les Métis ne leur donneront pas le mauvais exemple. Ils regardent tous Riel comme leur chef, et le gouvernement agirait sagement en ne craindant pas une révolte par quelque acte inconsidéré de sa part.

Je suis convaincu qu'il n'y a pas de trouble à craindre, l'arrivée de Riel a apaisé les esprits agités, et toutes nos paroles prèchent la paix et les bons sentiments à toute la population du pays. Je vous écris ce que je crois juste. Je n'ai l'autre but que de voir notre peuple tranquille et satisfait, et de vous informer de l'état des choses parmi nous. J'ai vu Riel venir ou quatre fois, et jusqu'à présent je n'ai que du bien à dire de lui. Je voir et converser avec lui ne laisse aucun doute dans l'esprit de qui que ce soit; il est poli et modeste dans l'expression de ses opinions, et il est loin d'être dur pour le gouvernement. Dans ses discours publics je n'ai pas entendu Riel parler avec empressement de qui que ce soit, en désapprouvant les choses; il est toujours respectueux devant les personnes revêtues de l'autorité, et il se montre réellement gentilhomme, quoi qu'en pensent dire certains personnes.

Ma lettre est déjà assez longue; mais ce ne sera pas de sitôt M. le gouverneur, que je vous transmettrai la permission d'en faire une autre.

En vous présentant mes meilleures souhaites, je vous remercie votre obéissant et respectueux serviteur,

A. ANDRÉ.

Au gouverneur DEDWYER, Regina.